

Metro de la Ciudad de México está en crisis, terrible accidente muestra incapacidad: GPPRI

El terrible accidente registrado hoy en el Sistema de Transporte Colectivo Metro, en la Línea Tres, en el que las autoridades reportan 35 lesionados, 4 personas vivas prensadas y una persona fallecida hasta el momento, muestra la incapacidad del gobierno capitalino para supervisar este medio y garantizar la seguridad a los usuarios. Los diputados federales del PRI exigimos una investigación profunda sobre el incidente del día de hoy y, en su caso, fincar responsabilidades a quienes hayan cometidos omisiones al respecto. Es importante una mejora a todo el sistema de transporte metropolitano.

https://efekto10.com/metro-de-la-ciudad-de-mexico-esta-en-crisis-terrible-accidente-muestra-incapacidad-gppri/